

Aumenta Irán en 60% su producción petroquímica a pesar de sanciones de EEUU



Teherán, 26 jul (RHC) La capacidad de producción de la industria petroquímica de Irán muestra un salto del 60 %, gracias a una inversión de 25 000 millones de dólares.

De acuerdo con un informe publicado este lunes por la agencia de noticias local IRNA, la producción petroquímica del país ha aumentado de 56 millones de toneladas en 2013 a 90 millones de toneladas en

2021.

Está previsto que esta capacidad de producción alcance el récord de 100 millones de toneladas a finales de este año del calendario iraní, que coincide con el 20 de marzo de 2022.

Durante los últimos ocho años, entraron en funcionamiento 32 proyectos petroquímicos, con una capacidad de 34 millones de toneladas.

La inversión total en la industria petroquímica durante este tiempo llegó a los 25 000 millones de dólares, de los cuales unos 11 000 millones de dólares se invirtieron en el último año, tal y como ha anunciado recientemente el presidente Hasan Rohani.

El segundo salto en la industria petroquímica se ha consolidado con cambios de enfoque: dejar de exportar materias primas y producir lo necesario dentro del país, así como disminuir la importación de materiales petroquímicos.

Unos 39 proyectos serán inaugurados en el tercer salto de la industria petroquímica a finales de 2025. Gracias a este proyecto, los ingresos de la industria petroquímica alcanzarán los 35 000 millones de dólares. El tercer salto también brindará a la República Islámica la oportunidad de cesar la venta de materias primas, que es uno de los principios fundamentales de la economía de resistencia.

En declaraciones durante la Asamblea General Anual de la Organización de la Zona Económica Especial Petroquímica, el director general de la Compañía Nacional Petroquímica (NIOC, por sus siglas en inglés) de Irán, Behzad Mohamadi, destacó el pasado martes los avances del ente que encabeza en el proceso del desarrollo de la industria petroquímica de Irán.

Estos logros se alcanzan aun cuando Estados Unidos impuso sanciones a la industria petroquímica iraní, incluida la Compañía de Industrias Petroquímicas del Golfo Pérsico (PGPIC, por sus siglas en inglés), que es el mayor grupo holding petroquímico del país, y a su red de 39 empresas petroquímicas subsidiarias en junio de 2019.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/265016-aumenta-iran-en-60-su-produccion-petroquimica-a-pesar-de-sanciones-de-eeuu>



Radio Habana Cuba